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Numéro 1 Année 1897 1er Juin

BULLETIN
DE LA

SOCIÉTÉ PÉDAGOGIQUE GENEVOISE

Assemblée générale du 4 Février 1897. petite salle
de l'Institut.

Présidence de M. Lucien Baatard, président.

1° Communications du Comité.

La candidature de Mlle B. Girard, stagiaire, présentée avec
préavis favorable du Comité, est acceptée à l'unanimité.

2° Rapports annuels du Président, du Trésorier
et du Bibliothécaire.

Ces trois rapports, présentés par MM. Baatard, Constantin
et Pautry, sont adoptés.

M. Pautry, bibliothécaire, voit les livres nouveaux affluer
sans que nous ayons une place suffisante pour les loger; il
recommande vivement l'achat d'une vitrine nouvelle.

3° Rapport de la Commission de gestion.

M. Reymann, rapporteur de la Commission, adresse au
Comité des remerciements pour la bonne marche de notre
société. Les divers sujets traités dans nos réunions ont donné
lieu à des discussions des plus interessantes. En ce qui
concerne l'enseignement religieux, nous ne nous sommes pas
trouvés d'accord avec les résolutions du Congrès: la conclusion

que nous avons adoptée à l'unanimité a suscité dans l'un
des journaux de notre ville une petite polémique dans laquelle
le dernier mot est resté à notre société.

Pour l'organisation de la soirée, le Comité a tenu compte
des observations présentées l'année dernière. La soirée a eu
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